

答 本市は、水量水質が不安定な明石川河川水からの取水を廃止し、阪神水道企業団等からの受水により貯水池の運用を廃止する計画を進めている。貯水池や周辺の詳細な把握を行い、課題等を抽出した上で、令和8年度にかけて利



広大な面積を持つ市の貴重な財産(野々池貯水池)

答 本市は、ネイチャー・ポジティブ宣言を行う理由と宣言後の施策、事業者の関わりについて、市の考え方を問う。

答 本市は、ネイチャー・ポジティブ宣言を行う理由と宣言後の施策、事業者の関わりについて、市の考え方を問う。

答 本市は、ネイチャー・ポジティブ宣言を行う理由と宣言後の施策、事業者の関わりについて、市の考え方を問う。

答 本市は、ネイチャー・ポジティブ宣言を行う理由と宣言後の施策、事業者の関わりについて、市の考え方を問う。

問 高市内閣が決定した経済対策に地方自治体向けの支援制度である重点支援地方交付金の拡充が盛り込まれた。困窮する市民や事業者を助けるためにはスピード感を持って対応すべきである。市はいつ、どのように支援を実施するのか。

答 国の重点支援地

問 高市内閣が決定した経済対策に地方自治体向けの支援制度である重点支援地方交付金の拡充が盛り込まれた。困窮する市民や事業者を助けるためにはスピード感を持って対応すべきである。市はいつ、どのように支援を実施するのか。

答 国の重点支援地

問 市の所有資産の有効活用について聞く。

答 本市が所有する不動産等の行政資源を最大限活用し市民ニーズに

対応することで市民サービスを最大化していくことは重要である。

公共施設は、中長期

で効率的な共同利用

に努めている。人的資

源の活用は、適材適所

の配置により限られた

人員で最大限の能力を

発揮できるよう努め、

人員体制の調整により

突発的な事業にも対応

できるようにしている。

今後も公共施設配置

適正化の推進や柔軟な

組織体制の構築等によ

り本市資産の有効活用

を図っていきたい。

廃止後の維持管理費は

年間1500万円程度

かかるが、少雨等の影

響により受水が計画ど

おりに進んでいないこ

とから水道水の安定供

給のため貯水池の廃止

時期は慎重に検討する

必要があると考える。

答 本市は令和8年4月

からの自転車の違反に

転ルールについて市民

への啓発をどのように

進めるのか。市の見解

を問う。

答 本市は令和8年4月

からの自転車の違反に

転ルールについて市民

への啓發をどのように

進めるのか。市の見解